

**Beschluss:**

1. Der Stadtrat nimmt den Bericht über die bisherigen und die geplanten Aktivitäten zur Förderung von Fahrgemeinschaften zur Kenntnis.
2. Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird beauftragt, im Rahmen der betrieblichen Mobilitätsberatung weiter über Mitfahrplattformen (Pendler Apps) zu informieren und die unterschiedlichen App-Anbieter mit Münchner Unternehmen zu vernetzen.
3. Der Antrag Nr. 20-26 / A 06935 von Herrn Bürgermeister Manuel Pretzl und Herrn Stadtrat Sebastian Schall ist hiermit geschäftsordnungsgemäß erledigt.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.